
瑞穂町図書館改修工事基本計画（案）に対する意見等結果

・意見等募集期間　令和２年３月１４日（土）～３月２８日（土）
・意見等提出件数　４件

基本計画（案）について
№ 意見等

1

町当局の皆様  いつも町民の為にありがとうございます。
計画書拝見させて頂きました。

今の時代にあった、バリアフリー化エレベーター設置等使いやすくなっていて非常に良いと思
いました。

また図書館という性質上通常飲食厳禁が多いと思いますが、今回の建物は可能という事で、
個人的には非常に嬉しく思います。

またテラス席も存在するようで、一日居心地の良い空間になると思います。

住民の意見を積極的に取り入れて下さった改修後の図書館を楽しみにしております。
新しく生まれ変わる図書館に期待しております。

大変だと思いますが頑張って下さい。

2

ワークショップに第１回と第２回に参加させて頂きました。
とてもおもしろいワークショップで、図書館の未来について楽しく真剣に考えることができまし
た。
僕たちの考えが計画に反映されてすばらしい図書館になることができたら、とてもうれしいで
す。

3

  このたび、瑞穂町の図書館が改築されることを知り、基本計画(案)を拝見しました。
こどもの頃は本当に図書館が大好きで、時間があれば、自転車で緩やかな坂を上り、図書
館へ通っていました。
本もたくさん借りましたが、一番の思い出は、職員の方々の優しさだったように思います。今
思えば、とりとめもない話を、とても親身に聴いてもらっていた記憶があります。

今回のコンセプトにもある「人と人とのつながり」という部分は昔から今もこれからも変わらず
あり続けることを、とても嬉しく思いました。

また、今は子どもから高齢者まで、様々な理由で居場所が必要とされていると感じます。
緑と光がいっぱいの新しい図書館は、読書や勉強という目的を越えて、幅広い意味や役割を
果たすすばらしい場所になると思いました。

私は高校卒業後から他県へ引っ越しましたが、今は自分のこどもを連れて、瑞穂町の図書
館へ行くことが楽しみです。

本をきっかけに、これからもたくさんのつながりが広がることを期待しています。

こどもがメッセージを書いたので添付させていただきました。
-----------------------------【以下、添付画像メッセージ】------------------------
-
新しい図書館楽しみにしています。
　新しい本も、いれてくれると、うれしいです。
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4

図書館改修工事基本計画案を読んで、まず一番最初に思った感想は、すごくワクワクしてし
まったことです。私は子育中の世代なので子供たちとよく図書館へ行きます。自分も本を借り
に行きますが、どうしても子供中心に動かなくてはいけないので、子供が本を探しているとき
の自分の行動が（多少ですが…）制限されてしまうので、こどもスペース近くに雑誌、育児書
等々は親としてもすごくありがたい！！と思いました。子供トイレも設置はありがたいです。
あとすごく魅力的なのがテラスです。季節を感じながら本を読めるのはステキだなと思いまし
た。この辺りは春夏秋冬それぞれちがう自然を感じることができるのでリフレッシュ＆リラック
スできる場所になるな～と今からできるのが楽しみになってしまいました。
２回ワークショップ参加させていただきましたが、みなさんが意見して出した案がギュッとつめ
こまれた計画案だと思います。
ワークショップの力ってすごいなと感じました。
ぜひこのステキな計画案で新しいステキな図書館ができたらいいなと思いました。
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